

## **AVISO**

### **Defensa de proyecto de Maestría en Ciencias Bioquímicas (sólo Cuernavaca)**

Los estudiantes del primer semestre de la Maestría en Ciencias Bioquímicas, sólo de la sede de Cuernavaca, deberán llevar a cabo la defensa de su proyecto de maestría hacia el final del primer semestre, unas semanas antes del período de exámenes tutorales. Dicho examen consiste en una exposición de 15 minutos y de 15 minutos para la discusión. Lo que se pretende es analizar si el estudiante tiene un manejo conceptual adecuado de su proyecto por un panel de tutores *ad hoc* no relacionados al mismo. En esta defensa también se hacen recomendaciones a la pertinencia del Comité Tutor propuesto, en caso necesario.

Posteriormente se realiza el primer examen tutorial con el Comité Tutor, en donde en una sesión más larga se discuten en detalle las estrategias experimentales planteadas.